



04/09/2019

EL CENTRO OCUPACIONAL DE SANTANDER REALIZA LA RUTA DE MATALEÑAS



Personas usuarias del #NCentro Ocupacional de Santander\$\$ realizan una ruta hasta el #VFaro de Cabo Mayor\$\$.

El grupo de personas usuarias del Centro Ocupacional pertenecientes a las actividades de ocio saludable, acudieron el pasado miércoles a las inmediaciones del #VParque Matalañes\$\$ para realizar la ruta al Faro de Cabo Mayor.

Partieron desde la Segunda Playa del Sardinero, caminaron por dicha ruta observando el mar y la naturaleza, hasta la pequeña Playa de los Molinucos, y posteriormente, llegando a la Playa de Matalañes.

Tras finalizar la ruta y hacer el camino de vuelta, pudieron disfrutar de un refresco, ya que hacía un día bastante soleado y caluroso.

Es una ruta preciosa que recomendamos a todo el mundo que visite Santander.
